



Pièces	3 Pièces
Superficie	83 m²
Référence	879V61M
Prix	650 000 €

Mandelieu-la-Napoule

Maison à vendre (06210)

Superbe opportunité à saisir à Mandelieu-la-Napoule, dans le quartier Cottage. Charmante maison individuelle, édifée sur 2 niveaux et exposée Sud-Nord. La propriété s'étend sur un terrain de 480 m², offrant un espace de vie spacieux et lumineux. L'intérieur, en excellent état, est actuellement divisé en deux appartements. Elle dispose de deux cuisines américaines équipées, deux chambres, une salle de bain, une salle de douche et deux toilettes. Les prestations incluent une chambre de plain-pied, du double vitrage, un portail automatique, un garage, une dépendance et un environnement calme. ...

Superb opportunity to seize in Mandelieu-la-Napoule, in the Cottage district. Charming detached house, built on 2 levels and facing South-North. The property extends over 480 m² of land, offering a spacious and bright living space. The interior, in excellent condition, is currently divided into two apartments. It has two equipped American kitchens, two bedrooms, a bathroom, a shower room and two toilets. The services include a bedroom on one level, double glazing, an automatic gate, a garage, an outbuilding and a quiet environment. An ideal home for a comfortable and quiet life.

ORION IMMOBILIER

503 AVENUE DE LA MER - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

